

Warten hat sich gelohnt

Burkhardts (red). Der gemischte Chor 1883 Burkhardts hat nach zweijähriger Pause wieder - wie in früheren Jahren gewohnt - eine Nikolausfeier im Dorfgemeinschaftshaus veranstaltet.

Endlich konnte wieder gemeinsam gefeiert werden, nachdem in den beiden vergangenen Jahren der Nikolaus zu jedem Kind nach Hause gekommen war. Der Kinderchor »Niddertalspatzen« eröffnete die Veranstaltung mit den Liedern »In der Weihnachtsbäckerei« von Rolf Zuckowski und »Ich such mir einen Stern« von Polarexpress.

So wurde das Warten auf den Nikolaus versüßt. Die Kinder waren sehr aufgeregt und drückten sich die Nasen förmlich an den Fensterscheiben platt. Alle riefen den Nikolaus herbei. Endlich kam er um die Ecke und erzählte von seiner weiten Anreise. Und verlaufen hatte er sich auch noch.

Die Kinder bekamen ihre Geschenke und freuten sich herzlichst darüber. Für das leibliche Wohl sorgte der gemischte Chor mit Würstchen, Pommes, Laugenbrezeln und Getränken.